



Antwort zur Anfrage Nr. 0101/2019 der SPD-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Mombach betreffend
ORN-Bushaltestelle am kleinen Kreisel (SPD)

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

1. Wer hat die Verlegung der Haltestellen in Richtung Kreisel veranlasst und warum?

Die Verlegung der Haltestelle hat die Verkehrsverwaltung, nach Ortsbegehungen und in Absprache mit den Verkehrsunternehmen MVG und ORN veranlasst. Der Vollzug erfolgte mittels verkehrsbehördlicher Anordnung durch die Straßenverkehrsbehörde bereits vor dem Fahrplanwechsel im Dezember 2017. Mit der Haltestellenverlegung Richtung Kreisel wurde eine attraktive Umsteigemöglichkeit zwischen der Ost-West-Linie 620 (ORN) und der Nord-Süd-Linie 76 (MVG) geschaffen.

2. Gibt es konkrete Zahlen der Umsteigehäufigkeiten, die das veranlasst haben?

Vor der Haltestellenverlegung gab es aufgrund der hohen fußläufigen Entfernung zwischen der ehemaligen Haltestelle „In der Plies“ und der Haltestellen am Kreisel keine nennenswerten Umsteigevorgänge. Aus diesem Grund liegen keine konkreten Zahlen zu Umsteigehäufigkeiten vor.

3. Gibt es die Möglichkeit der Rücknahme dieser Umlegung?

Bevor über eine Rückverlegung der Haltestelle beraten wird, schlägt die Verwaltung vor, zunächst die in der Anfrage beschriebene Gefahrensituation zu überprüfen.

Mainz, 23.01.2019

gez. Eder

Katrin Eder
Beigeordnete